

Forums pour les consommateurs

Test urinaire

Par Profil supprimé Posté le 02/07/2021 à 10h35

Bonjour,

J'ai un test urinaire dans 7 jours, cependant j'ai pris 2 cachetons d'extasy hier soir. Je ne compte plus en reprendre mais j'aimerais votre avis pour savoir si j'ai une chance d'être négatif au test. Et ce que je peux faire pour "purifier" mon corps.

Hâte d'avoir vos réponses

4 réponses

Moderateur - 02/07/2021 à 14h30

Bonjour,

L'extasy est dépistable de quelques heures (dans la salive et le sang) à quelques jours (3 jours environ dans l'urine) après la dernière consommation. Le délai semble suffisant pour que cela ne soit pas dépisté.

Pas besoin de "purifier votre corps" (de toute façon on ne peut pas).

Plus d'informations ici : <https://www.drogues-info-service....ues/Tableau-des-durees-de-positivite>

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 02/07/2021 à 15h40

Prendre 2 extasy n'augmente pas la durée ?

Moderateur - 02/07/2021 à 16h17

Bonjour,

Cela augmente probablement un tout petit peu (quelques heures peut-être) mais pas de manière significative

parce que l'ecstasy ne se stocke pas dans l'organisme comme l'indiquent ces délais de détection très courts.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 02/07/2021 à 16h39

Merci beaucoup j'en suis très rassuré !